

Consistirá en contestar verbalmente a las preguntas que formule el Tribunal, por espacio máximo de veinte minutos, relacionadas con los temas que a continuación se indican:

Tema 1.^o El Ministerio de Trabajo: Organización y funciones principales; La Subsecretaría.

Tema 2.^o La Organización de Trabajos Portuarios: Su estructura y fines. La Sección Central.

Tema 3.^o Las Secciones provinciales, Subsecciones y Representaciones. Comités que se les encuadran.

Tema 4.^o Inspección de Operaciones. Organización y funciones.

Tema 5.^o Vigilantes de Operaciones. Colaboración y dependencia de la Inspección. Funciones de los Vigilantes de Operaciones.

Tema 6.^o Nombramientos de estibadores portuarios para las operaciones de carga y descarga de buques. Composición de las listas y sistemas de nombramiento.

Tema 7.^o Enfermedad y accidentes. Primeros auxilios y partes de baja.

Tema 8.^o Servicios asistenciales de la Organización de Trabajos Portuarios: Comedores, vestuario, etc.

examen de aptitud, ante el Tribunal calificador competente, según anuncio publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia número 132 de 2 de junio de 1973, y en el «Boletín Oficial del Estado», número 182, de fecha 7 de julio siguiente, se publica a continuación la lista de los aspirantes admitidos y excluidos.

Admitidos

Número 1. Don Juan de Dios Bermúdez Ruiz.

Excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público en cumplimiento del artículo 5-2 del Decreto 1411/1968, de 27 de junio, advirtiendo a los interesados que disponen de un plazo de quince días para formular las impugnaciones que estimen procedentes, a tenor del artículo 121 del Reglamento de Procedimiento Administrativo.

Molins de Rey, 19 de julio de 1973.—El Alcalde, Luis Puigarrí Munné.—5.664-E.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Cádiz referente al concurso libre de méritos para proveer en propiedad una plaza de Ingeniero Técnico Industrial de la plantilla de Funcionarios de esta Corporación.

Por la presente se hace público por el Tribunal calificador del concurso libre de méritos para proveer la plaza que arriba se indica, se reunirá para juzgar el concurso de referencia, el día siguiente hábil después de que hayan transcurrido otros quince desde la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento.

Cádiz, 20 de julio de 1973.—El Presidente, Antonio Barbadillo y García de Velasco.—5.682-E.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Cádiz referente al concurso libre de méritos para proveer en propiedad tres plazas de Practicantes de la Beneficencia Provincial, perteneciente a la plantilla de Funcionarios de esta Corporación.

Por la presente se hace público que el Tribunal calificador del concurso libre de méritos que arriba se indica, se reunirá para juzgar el concurso de referencia, el día siguiente hábil después de que hayan transcurrido otros quince desde la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento.

Cádiz, 20 de julio de 1973.—El Presidente, Antonio Barbadillo y García de Velasco.—5.681-E.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Tarragona por la que se hace pública la designación de concursante para proveer la plaza de Ayudante de Obras Públicas en los Servicios de Vías y Obras Provinciales.

La excelentísima Diputación Pleno en sesión ordinaria celebrada en 12 de julio actual, aceptando el fallo del Tribunal que juzgó el concurso convocado para proveer una plaza de Ayudante de Obras Públicas en los Servicios de Vías y Obras Provinciales, acordó nombrar para dicho cargo a don Emilio Sánchez García, por ser el concursante que mayores méritos reúne en orden a la convocatoria publicada en su día.

Lo que se hace público en este «Diario Oficial» para general conocimiento y en cumplimiento de las disposiciones legales vigentes.

Tarragona, 19 de julio de 1973.—El Secretario general interino, Francisco López Merino.—V.^o B.^o, el Presidente, José Clúa Queixalós.—5.675-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Molins de Rey (Barcelona) por la que se hace pública la lista de los aspirantes admitidos y excluidos al concurso para proveer una plaza de Auxiliar Administrativo de Intervención.

Terminado el plazo de presentación de instancias para la provisión en propiedad de una plaza de Auxiliar Administrativo de Intervención, de este Ayuntamiento, por concurso libre y

RESOLUCION del Ayuntamiento de Ronda referente al concurso de méritos, de carácter libre, convocado para cubrir las plazas de Perito Industrial municipal y Aparejador municipal, vacantes en la plantilla de Funcionarios de esta Corporación.

La Comisión Municipal Permanente en sesión celebrada el día doce de los corrientes, acordó, por unanimidad, admitir al concurso de méritos, de carácter libre, convocado para cubrir las plazas de Perito Industrial Municipal y Aparejador Municipal, vacantes en la plantilla de Funcionarios de esta excepcionalísima Corporación a los siguientes solicitantes:

Para la plaza de Perito Industrial Municipal:

Admitidos

1. Don Andrés Castilla Benítez.
2. Don Rafael Haro Ramos.

Excluidos

Ninguno.

Para la plaza de Aparejador Municipal:

1. Don José Tapia Domínguez.

Excluido, don Gerardo Gutiérrez Álvarez, por no ajustarse el escrito a lo dispuesto en la base 4.^o de la convocatoria y no haber abonado los derechos de formación de expediente, concediéndosele un plazo de diez días, contados a partir de la inserción de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado», para subsanar las omisiones observadas, con la advertencia de que si no lo hiciere se archivaría su instancia sin más trámites.

Ronda, 16 de julio de 1973.—El Alcalde, Francisco de la Rosa Moreno.—5.662-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Zaragoza referente a la oposición libre para la provisión de una plaza de Ayudante de Montes, Jefe de Servicio.

El «Boletín Oficial» de la provincia de 20 de junio pasado, publicó el siguiente nuncio:

La Comisión Municipal Permanente, en sesión celebrada el día 6 de los corrientes, acordó admitir para tomar parte en la oposición libre para la provisión de una plaza de Ayudante de Montes, Jefe de Servicio, a los siguientes aspirantes:

- D. Mariano Cester Zapata.
- D. Manuel Broncano Rincón.
- D. Isidro Palacín de Diego.
- D. Francisco-Tomás Puivencino Gavín.
- D. Santiago Fraile Carrasco.
- D. José-Mariano Rizo Ruiz.

Y de conformidad con el Decreto 1411/1968, de 27 de junio, dicha lista de aspirantes se expone al público por el plazo de quince días hábiles siguientes a su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», a efectos de reclamaciones por quienes se consideren perjudicados.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Zaragoza, 7 de junio de 1973.—El Alcalde-Presidente, Mariano Horro. Por acuerdo de su excelencia, el Secretario general, Xavier de Pedro.—5.123-A.